## Unser Wandertag in den Erlebnispark Bliesgau in Kleinblittersdorf

Am 29.06.2023 sind wir mit unseren Klassen AV3 und AV4 Erlebnispark nach Bliesgau in Kleinblittersdorf gefahren. Es war ein angenehmer Tag, nicht zu heiß und alle waren aufgeregt, was uns dort erwarten wird. Ein Outdoor-Escape Room Abenteuergolf standen auf und dem Globusstiftung Programm. Die uns hat dankenswerterweise großzügig unterstützt.



Angereist sind wir mit der Saarbahn und vom Bahnhof in Kleinblittersdorf aus ging es zu Fuß an den Ferienpark. Das Wetter war gut und die Stimmung ausgelassen.





Zuerst haben wir in 10er-Gruppen den Outdoor-Escape Room bewältigen müssen. Die Rätsel waren zum Teil sehr schwer, aber unsere Lehrer durften uns ab und zu helfen. Das Lösen

von Rätseln in der Gruppe war echt spannend, aber auch anstrengend! Wir mussten sogar eine Digitalkamera nutzen und eine UV-Lampe, um alle Teilnehmer, die gefesselt waren, mit Schlüsseln zu befreien. Es war eine großartige Erfahrung und ist echt empfehlenswert.

Danach haben wir in Kleingruppen Abenteuergolf gespielt. Das ist eine Mischung aus Minigolf und Golf. Die meisten von uns hatten das bisher noch nicht gespielt. Die Bilder sprechen eigentlich für sich.





Am Mittag haben wir alle noch eine Currywurst mit Pommes gegessen und den Tag ausklingen lassen.

Es war ein toller Tag mit vielen wunderbaren Erlebnissen.

Wir danken der Globusstiftung ganz herzlich für die finanzielle Unterstützung. Ohne diese

DAJBAJINA

wäre uns ein unvergesslicher Ausflug nicht möglich gewesen.